

Hospizgruppe Flawil

Kapitänin geht von Bord

Der Verein Hospizgruppe Flawil muss seine bisherige Präsidentin, Brigitte Kühne, nach über acht Jahren Tätigkeit als Kapitänin des Vorstands ziehen lassen. Seit deren Gründung im Jahr 2016 lotste sie den jungen Verein durch allerlei Wetterlagen: Es gab ruhigere Phasen aber auch grössere Stürme zu bewältigen. So hatten z. B. die Corona-Pandemie sowie die Schliessung des Spitals Flawil das Umfeld der Hospizarbeit tiefgreifend verändert. Die scheidenden Kapitänin wurde vom Vorstand geehrt und dankend verabschiedet. Ab dem 1. Januar 2025 übernimmt Silja Marano das Ruder. (pd)



Die abtretende Präsidentin Brigitte Kühne. Bild: zvg